



Unter dem Motto „Earth hour 2025 ‚KunsttrifftKlima‘“ haben sich das Seniorenzentrum Ida Scipio und das Kinderhaus Herzogenried an dieser großen Mannheimer Malaktion beteiligt.

Die Kinder und die Senior*innen haben gemeinsam am 08.04.2025 und am 10.04.2025 gesammelte Schuhe bemalt, was allen viel Freude bereitet hat. Für Alt und Jung war es eine schöne kreative Aktion im Sinne des Klimaschutzes.

Für das leibliche Wohl der Kinder und der Senior*innen war gesorgt. Die blauen Schuhe werden nun z.T. im Foyer des SZI, im Vorgarten, sowie im Kinderhaus Herzogenried ausgestellt.

Zusätzlich werden wir der Klimaschutzagentur ein Bild senden, damit dieses mit anderen weiteren Fotos von anderen Einrichtungen und Institutionen veröffentlicht werden kann.

(Wir bitten um Verständnis, dass keine Bilder von den anwesenden Kindern ausgestellt, noch veröffentlicht werden).

